

La Roche-Derrien

Balade en pays rochois

Trégor bicyclette de passage

Association citoyenne, Trégor Bicyclette milite pour l'usage du vélo dans la vie courante. Ses adhérents interviennent auprès des élus pour obtenir des aménagements pour les vélos (pistes cyclables, voies vertes, parking sécurisation sur les voies existantes.). La plupart des aménagements réalisés à Lannion l'ont été après consultation de l'association, qui compte à ce jour une centaine d'adhérents.

Parallèlement, balades à destination des familles sont organisées sur des circuits empruntant au maximum des petites routes. Ces balades sont ponctuées de visites du patrimoine. « La sortie de dimanche dernier au départ de la Roche-Derrien a rassemblé une trentaine de cyclistes de tout âge avec trois enfants dans des charrettes », explique l'organisateur de la sortie, Christian Le Lous. La troupe a fait une halte aux routoirs à lin de Pouldouran, puis a été accueillie au Café éphémère à Troguery pour une pause café, thé et petits gâteaux.

Prochaine manifestation dimanche 6 juin avec la fête du vélo à Ploubezre.



■ Une trentaine de cyclistes ont sillonné les routes rochoises.